
Pauta de Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Turismo - COMTUR

Realizada em 05/09/2022, às 17h. Local: Ambiente Virtual.

O Presidente do Conselho Municipal de Turismo, Carlos Eduardo da Fonseca Bettin,

inicia a reunião agradecendo a participação e a adesão de todos à experiência da

reunião em ambiente virtual.

1- Aprovação da ata da reunião anterior-  Eduardo informa aos Conselheiros

que a ata da reunião ordinária do Comtur, realizada no dia primeiro de agosto

do corrente ano, foi enviada a todos por email. Abre então para deliberações

sobre a ata e a mesma é aprovada sem alterações pelos presentes.

2- Concurso fotográfico- Heloise inicia o assunto informando a todos que as

inscrições do Concurso Fotográfico foram prorrogadas até o dia dezesseis de

setembro, sem alterações no restante do cronograma. Sugeriu então a escolha

dos membros que comporão a Comissão Julgadora do Concurso. Sugeriu as

datas  de  vinte  e  sete  ou  vinte  e  oito  de  setembro  para  o  julgamento.  O

Secretário Luis então informou que, para que haja tempo hábil para comunicar

à Imprensa sobre os vencedores, o ideal seria realizar o julgamento no dia 27.

Colocando  para  anuência,  os  Conselheiros  concordaram  e  a  data  ficou

estipulada em 27 de setembro,  das 9h, às 12h,  na Secretaria de Cultura e

Turismo. Apos longa discussão, os Conselheiros decidiram então por convidar:

Rogerio Scavone, Carlinhos Fontana, Marcio Megda, Celso Catalano e Elza

Carrara, para participarem da Comissão Julgadora do Concurso. Além disso,

Eduardo Bettin será o Presidente da Comissão e dará o voto de desempate,

caso seja necessário.

3- Pesquisas  com  empreendimentos  (fluxo  turístico)-  Eduardo  iniciou  o

assunto, informando que encaminhou à Secretaria de Cultura e Turismo três

orçamentos para realização de pesquisa de demanda. Heloise informou que os

orçamentos foram recebidos e que serão apresentados para o Secretário Luis,

para  os  trâmites  internos  necessários.  Salientou  ainda  que  é  importante  o

município sempre ter uma pesquisa de demanda recente, caso seja solicitado

pela Secretaria de Estado do Turismo ou outros órgãos. Heloise informou ainda

que  o  Departamento  de  Turismo  está  elaborando  uma  pesquisa  para  os
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empreendimentos  turísticos  e  meios  de  hospedagem,  para  ser  efetuada

semestralmente. O objetivo é compreender a importância da atividade turística

para geração de emprego, renda e a movimentação econômica da atividade

em nosso município. 

4- Place Branding Circuito das Frutas- A Conselheira Caroline informou a todos

que, após evento realizado em doze de julho,  na cidade de Jundiaí,  com a

presença do Secretário de Turismo e Viagens do Estado, Vinícius Lummertz, a

FIA segue dando continuidade nos trabalhos, solicitando que os municípios do

Circuito  encaminhassem  questionário  para  empreendedores  fabricantes  de

produtos  artesanais  (artesanato,  culinária,  vinhos,  bebidas  em geral,  dentre

outros).  Caroline  informou  que  Itatiba  teve  destaque  na  quantidade  de

questionários preenchidos e comentou sobre a importância da adesão de todos

quando solicitado. Agradeceu ainda a todos que colaboram prontamente com

as  demandas  apresentadas  e  enfatizou  que  o  Place  Branding é  uma

construção coletiva e que necessita da participação de diversos atores para

sua conclusão.

5- Outros assuntos

5.1-Francini,  presidente  da  Associação  de  Artes  e  Artesanato  de  Itatiba,

questionou ao Secretário Luís sobre a programação da Festa de San Gennaro.

Luís informou que nos dias 18,19 e 20 de novembro, a Prefeitura realizará um

novo evento,  que será a Festa Nordestina,  com atrações musicais  voltadas

para essa temática. 

5.2- Caroline informou aos conselheiros sobre os eventos nos quais o Circuito

das Frutas irá participar durante o mês de Setembro, sendo eles: Equipotel

(São  Paulo-SP)  ,  ABAV  Expo  (Recife-PE)  e  Wine  South  America  (Bento

Gonçalves-RS). Informou que o Circuito será representado por membros do

Grupo de Trabalho e o objetivo é a divulgação do Circuito enquanto destino

turístico. 

6- Encerramento- Nada mais havendo a tratar, o Presidente Eduardo agradeceu

a todos os presentes e assim, encerrou a reunião e eu, Heloise Pigatto, lavrei a

presente  ata,  que  segue  assinada  pelo  Presidente  do  COMTUR,  Carlos

Eduardo da Fonseca Bettin.


